

# Diputado Cifuentes no aplaudió la entrada del presidente Boric



Y aunque nadie está obligado a hacerlo, fueron las cámaras de la transmisión oficial de la Cuenta Pública de ayer sábado, las que delataron al expresidente de la Cámara, el diputado por Coquimbo Ricardo Cifuentes (DC).

El registro da cuenta como sus compañeros de pupitre sí aplaudían y hacían como «foquitas» mientras el demócrata-cristiano miraba estoico con los ojos en un punto fijo. Para ser justos no sabemos si fue mala suerte del parlamentario que justo fue enfocado cuando no hacía la reverencia.

Pero claramente llamó la atención de los que estuvimos 100 % atento al arribo del presidente al salón del Congreso, ya que en esa secuencia del comienzo del discurso, solo el diputado y los representantes de las Fuerzas Armadas no aplaudían.

Tras el término del discurso presidencial, Cifuentes mandó un comunicado lamentando el anuncio de la eutanasia.

## Conversación con joven preso en Coquimbo

Fueron varios los episodios donde Boric hizo referencias a la Cuarta Región. «En enero iniciamos en Coquimbo las actividades del nuevo Servicio de Reinserción Juvenil, he mandado al ministro de Justicia un modelo de reinserción para adultos(...) para los quieren dejar atrás su etapa delictual», subrayaba el presidente Boric.

Este tema complejo de las cárceles ya lo había tocado en entrevista con la Archi. Una conversación que tuvo hace unos meses con un joven condenado a 10 años, en la comuna puerto.

«Me dijo (joven preso) si yo no tengo oportunidades de trabajo, si no aprendo un ofi-



cio en este lugar y sí quiero hacerlo, cómo cree usted que me va ir después de salir la cárcel», decía Boric sobre el íntimo diálogo con un privado de libertad.

En la foto se ve el recorrido con el ministro Cordero en las instalaciones del centro de reinserción juvenil en Coquimbo



## Nuevos barrios: Los Clarines, en Punta Mira como ejemplo

Otro de los conceptos donde el presidente Boric nombró a la región, hace referencia al tema vivienda. Un plan de emergencia habitacional cuyo objetivo es llegar a las 260 mil viviendas construidas al final del mandato del

frenteamplista.

En ese contexto, Boric destacó que a la fecha hay 122 mil viviendas construidas, y en ejecución existirían unas 120 mil más. Además enfatizó el darle valor agregado, construir comunidades en barrios integrados, ciudades

justas, como 12 nuevos proyectos con parques a lo largo del país. En Punta Mira lo tuvieron hace poco con el ministro Carlos Montes entregando llaves. «Así bien lo saben los nuevos vecinos Los Clarines 10 en Coquimbo», dijo el presidente.